
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U19 HL  …. 

JULIEN BOUZIN 
 

1) Julien, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
J’ai commencé dès mon plus jeune âge à jouer dans le club de  mon village, à Simorre  

dans le Gers, jusqu’en U13. J’ai ensuite rejoint le club de Auch Football où j’ai évolué  

pendant deux saisons, tout en étant à la « Section Football » du collège Carnot pendant 

4 ans. Je suis ensuite allé à l’AS Muret, ce qui m’a permis d’évoluer en U15 Elite ainsi  

qu’en U17 Nationaux et U19 Honneur Ligue. Enfin, j’ai rejoint le club de l’US  

Colomiers depuis cette saison. C’est un choix que je ne regrette pas quand je vois la  

confiance que le club porte envers ses jeunes. 

 

2) Quel bilan tires-tu de cette première partie de saison ? 
Je pense que nous avons fait un bon début de saison dans l’ensemble, même si nous  

venons de perdre notre place de leader du championnat Honneur Ligue pour la première fois depuis le début. Nous 

avons fait un excellent premier quart de championnat où nous sommes restés invaincus pendant longtemps avant de  

connaître notre premier revers à Onet le Château dans des conditions assez particulières. Depuis, nous avons 

eu du mal à enchaîner, et nous avons subi deux nouvelles défaites… Malgré tout, le groupe vit bien et nous  

avons réussi à rebondir ce week-end dans un match piège face au Girou, ce qui va, je l’espère, lancer une 

nouvelle série de victoires et nous permettre de regagner notre première place. 

Sur un plan personnel, j’ai connu un assez bon début de saison où j’ai même pu faire mes débuts en séniors.  

Il a tout de même fallu s’adapter à la forte concurrence et aux descentes du groupe des U19 Nationaux. Le  

coach, Frédéric Varela m’accorde beaucoup de confiance, notamment en me donnant le capitanat, et j’essaye 

de lui rendre du mieux possible sur le terrain. Malheureusement, j’ai été victime d’une entorse à la cheville,  

ce qui est venu entacher mes performances… 

 



3) Ce week-end réception de Cugnaux. Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 
Sur la phase retour, tous nos matchs vont être difficiles à gagner. Nous sommes un peu « l’équipe à battre » cette  

saison. De plus, le match aller s’était déroulé dans des conditions particulières, puisque nous avions reçu trois cartons  

rouges, mais nous avions tout de même réussi à arracher la victoire (3-1) chez eux. Maintenant nous devons gagner  

ce match contre Cugnaux car nous avons grillé trop de jokers depuis deux  mois, ce qui risquerait de nous coûter cher  

dans la course au titre. Nous devons rester maître chez nous, et mettre en place notre jeu sur synthétique pour  

l’emporter ! Je reste assez confiant car nous avons un groupe avec des joueurs qui ont tous d’énormes qualités. Il  

faudra surtout que nous soyons tous solidaires, pour aller chercher les 4 points ensemble. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ? 
Premièrement, j’aimerais remporter ce titre de U19 Honneur Ligue, car cela serait  

vraiment l’aboutissement d’une saison pleine, surtout avec un groupe d’une telle qualité, 

mais la route est encore longue… Ensuite, j’ai aussi pour ambition d’intégrer petit à  

petit les groupes séniors PH et DHR, avec lesquels je commence déjà à m’entraîner,  

pour pouvoir commencer à préparer mon passage en sénior pour la saison prochaine, de  

la meilleure manière possible. J’ai déjà effectué quelques matchs en PH, mais disons que 

faire une apparition en DHR avant la fin de la saison serait un bel objectif à atteindre.  

Après, je garde aussi dans un coin de ma tête les U19 Nationaux, avec lesquels il serait  

bien de faire quelques apparitions cette saison, car je n’aurai pas d’autres chances de  

goûter à ce niveau contre des clubs professionnels, même si je me focalise un peu plus  

sur mon passage en séniors. Mais pour pouvoir atteindre ces objectifs, j’espère surtout  

ne plus avoir de blessures jusqu’à la fin de la saison. 

 

JULIEN BOUZIN 

Né le 27 mars 1997 

Clubs précédents: Simorre, Auch, AS Muret, US Colomiers (depuis 2015). 
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